

三学年通信

新宮町立新宮東中学校
令和元年 12月 24日 (火)
第 10号
文責 平江将大

3学期に向けて ~いよいよラストスパート~

★ 1月8日(水)始業式 【確認事項】

○この日は、給食はありません。

→給食は、9日(木)からスタートです。(エプロンを忘れないように!)

○通知表を持ってくる

○上靴を持ってくる(きれいに洗っておきましょう!)

○ぞうきん(自分の分が古い人や無くなった人のみ!)

↓

☆ この日は、8時20分登校に遅れないようにしましょう!

☆ 始業式・服装頭髪点検などがあります。

★ 1月の主な予定

1月9日(木)	3年生実力テスト
1月10日(金)	代議専門委員会
1月21日(火)	私立専願入試
1月30日(木)	入試事前指導
1月31日(金)	私立前期入試

3学年 2学期終業式 ~12月20日(金)~



12月20日（金）の5限目に体育館で、「3学年 2学期終業式」が行われました。この学年終業式は、各クラスの代議員8名が一週間前から、企画してきました。そのおかげで、素晴らしい学年終業式になりました。4月の開校より学校を引っ張ってきた「生徒会役員・ブロック長」に対して、学年全員で感謝の気持ちを伝え、お礼を言いました。さらに、これからの生活について、1組の藤森君が、「受験まで残りの期間が限られてきている。一人一人の意識を高く持ち、3学年全員で受験を頑張ろう！」と話しました。最後に、3年生全員で、東中応援歌を歌い、円陣を組みました。

本当にきつくなってくるのは、今からだと思います。「受験は団体戦」です。先週、3年生全員で、東中応援歌を歌い、円陣を組んだことを忘れずに、3年生全員で、受験に向かいましょう。この学年通信の裏には、三学年教師集団から3年生へのエールの言葉を載せています。

各クラスの「代議員」よりコメント！ ～受験に向けて～

3年1組 藤森さん

専願入試・私立前期入試まであと約1ヶ月です。全員が志望校に合格するように、1人1人高い意識を持ち、しっかり計画を立てて、勉強を頑張っていきましょう。

3年1組 姫野さん

皆さん！ 毎日、受験勉強で忙しい毎日を送っていると思います。しかし、あと少しで受験本番です。最後まで、気合いを入れて頑張りましょう！

3年2組 奥菌さん

これからは、一日一日、焦らずマイペースでこつこつ勉強することが大切になってきます。小さな努力でも必ず報われるから、自分を信じて最後まで諦めずに一緒に頑張っていこう！

3年2組 濱崎さん

みなさん、放課後は家や塾で勉強頑張っていると思います。ですが、受験は団体戦なので学校での勉強にも集中して、みんなで協力して頑張っていきましょう！

3年3組 石川さん

3学期は、人生の分かれ道である受験を迎えます。学習する雰囲気をみんなで作り3学期は、集中して頑張りましょう。

3年3組 徳永さん

いよいよ受験が近づいてきます。3年生全員で心をつにしてラストスパート頑張りましょう！

3年4組 尹施さん

受験まで残り少ないので、残りの時間を大切にしてみんなで頑張りましょう！

3年4組 小森さん

今はスマホを見ず、一生懸命勉強していると思います。残りも、もう数ヶ月しかありません。自分の出せるだけの力を出して、みんなで受験を頑張りましょう。

3学年教師から3年生へエール！

「行く手に大きな壁が立ちはだかっていたら、その向こうに帽子を投げろ。」これはアイルランドのことわざです。帽子をとるために、その壁を乗り越えなくてはならなくなります。もう少しで達成できそうな目標、人生をかけて挑戦する目標。みなさんの目の前にはどのような壁がありますか。壁を乗り越えようとする時、壁の前でくじけそうになったり、立ち止まったり、あきらめてしまったりしてしまいます。その時、壁の向こうに希望を投げ込み、壁を越えていこうという強い意志が、自分の進む道を切り拓いていくのではないのでしょうか。みなさんにはたくさんの可能性があります。自分の夢の実現のために、壁に出会ったらその先に希望をもってください。目標を目指しやり抜く強い意志を！東中3年生なら大丈夫！応援しています。 杉光 より

いよいよ受験シーズンに入りましたね。この冬休みの2週間が一番きついけれども、頑張るかどうかで勝負の分かれ道になると思います。自分の「WILL (未来)」を切り拓くのは、「WILL (強い意志)」です (WILL の意味は深いです)。応援しています。 平江 より

「努力した者が成功するとは限らない。しかし、成功する者は皆努力している。」これは楽聖とも称されるドイツの作曲家ベートーヴェンの言葉です。何事も、まずやって努力しなければ始まらない。その結果が失敗になってしまうこともありますが、やらなければ可能性はゼロのままです。成功するにはまず行動を起こし、努力することがなによりも大切だと教えてくれる、深い名言です。みなさんの周りには応援し支えてくれる家族や仲間がいます。苦しいときは一人で抱えず、ちょっと話しをしてみてくださいね。みなさんの頑張りを心から応援しています。 西村 より

今年一年お疲れ様でした。私は君たちに感謝の気持ちでいっぱいです。だからこそ、君たち全員に春、笑ってもらいたい。進路はもとより、卒業式でも。そのためには、小さなことを大事にしましょう。自分一人ですることはわずかなことです。でもそのわずかなことを探して続けていきましょう。小さな雨だれが、長い年月かけて大きな岩を穿つように、自分の小さな努力が必ず大きなものへと変わっていきます。私も小さな雨だれです。それでいいではないですか。そんな小さな自分であることに誇りをもってこれからも進んでいきましょう。 岩井 より

「努力は実る」といいますが、努力した分の結果が出るということです。自分がどれだけ努力したかは自分だけが知っています。自信をもって努力したといえるようにこの冬休みを過ごしてください。自信をもって迎えた3学期は充実したものになるはずです。3月の卒業式を、ともに頑張った仲間とともに笑顔で迎えられるように。年明けには、はればれとした笑顔で会えることを期待しています。 安部 より

「克己 (こっき)」= 「self-control」→敵はいつでも自分である」「自分の心にうち勝つ強さを持つ」という意味合いをもちます。「自分は〇〇をするために勉強をするんだ」と決めれば、流されてしまうことなく一生懸命に勉強をすることができます。

大好きな3年生のみんな！3学期笑顔で会いましょう！ 北原 より

春に赴任した時、皆さんのキラキラとした目、明るい笑顔、素直な心、あたたかい雰囲気を見てとても驚きました。そのような皆さんなら、一人一人が互いを思いやり、全員で目標に向かって頑張れるはずだと信じています。Keep going!!! 本田 より